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ACTA N.º 44/2006 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA VINTE DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS 

MIL E SEIS. 

 
------- Aos vinte dias do mês de Novembro do ano de dois mil e seis nesta cidade de  

Amarante, no Edifício dos Paços do Concelho e Sala de Reuniões da Câmara 

Municipal, compareceram os excelentíssimos senhores:- Dr. Armindo José da Cunha 

Abreu, Avelino Ferreira Torres, Engº. Luís Manuel Morais Leite Ramos, Engº. 

Carlos Alberto Teixeira Gonçalves da Silva, Dr.ª Octávia Manuel da Rocha e Freitas 

Morais Clemente, Dr. Ricardo Jorge Martins Ribeiro e Dr. Amadeu Fernando da 

Costa Monteiro de Magalhães, respectivamente, Presidente e Vereadores.-------------- 

------- Secretariou a Srª. Chefe de Repartição Maria Luísa Carvalho Pinto.-------------- 

------- Quando eram quinze horas, o Exmº Sr. Presidente deu início aos trabalhos.----- 

------- Lida em voz alta a acta da reunião anterior, a mesma foi aprovada e assinada.- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.----------------------------------- 

------- A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria referente ao 

dia 2006.11.17, bem como das guias debitadas ao Tesoureiro---------------------------- 

------- O Sr. Vereador do P.S.D. Engº. Luís Ramos questionou o Sr. Presidente se 

havia sido alterada a tarifa relativamente à utilização do Pavilhão Gimnodesportivo. 

Quis saber ainda sobre a evolução da Zona Industrial de Vila Meã, Plano de 

Mobilidade da Cidade, Plano para o Marão e Carta Desportiva.--------------------------- 

------- O Sr. Dr. Amadeu de Magalhães solicitou informação relativa às obras de 

Beneficiação da E.N. 15 – Penafiel – Amarante, questionando, se as mesmas 

obedecem ao traçado inicial.--------------------------------------------------------------------

---- Quanto à primeira questão, o Sr. Presidente respondeu dizendo que a aplicação 

das tarifas constam do respectivo Regulamento.- Relativamente à Zona Industrial de 

Vila Meã informou estar pendente da elaboração de um estudo geotécnico para 

aquela Zona que deve estar concluído ainda este ano ou no próximo ano.- Quanto ao 

Plano de Mobilidade da Cidade disse ter sido contactada uma Universidade para a 

elaboração de um Plano para esse efeito.------------------------------------------------------ 
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------- O Sr. Presidente informou ainda estar a ser efectuado um Plano de 

Desenvolvimento Local, no âmbito do Desenvolvimento Rural e, relativamente à 

Serra de Aboboreira, acrescentou que há interesse em criar, em conjunto com os 

concelhos limítrofes de Baião e Marco de Canaveses, uma área de paisagem 

protegida estando a ser contactadas diversas entidades públicas e privadas 

relacionadas com este assunto.-----------------------------------------------------------------

------- Sobre a Carta Desportiva, o Sr. Presidente disse, nada haver no momento 

mantendo- se, no entanto, prevista esta acção nas GOP´s.---------------------------------- 

------- Respondendo à questão suscitada pelo Sr. Vereador Dr. Amadeu de 

Magalhães, o Sr. Presidente disse aguardar pelo projecto final a apresentar pela E.P. 

Estradas de Portugal.– Acrescentou, dizendo, que tanto quanto julga saber, não está+ 

prevista qualquer alteração do traçado, tratando-se apenas de executar algumas 

correcções de curvas, repavimentação, construção de passeios e melhoramento das 

condições de segurança, com introdução de rotundas, mantendo-se o traçado inicial.- 

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA.----------------------------------------------------

------- LOTEAMENTOS – Recepção definitiva das infra-estruturas eléctricas – 

Redução da caução - Guimarei – Fregim - Requerente: Indústrias Reunidas do 

Tâmega, S. - Procº. 30/97.- A Câmara deliberou concordar com as informações 

dos serviços de 2006.11.14, que se dão por reproduzidas e, em consequência, 

receber provisoriamente as infra-estruturas eléctricas.- Mais deliberou reduzir 

a caução para o valor de € 2.256,42 pela liberação de € 3.209,76.--------------------- 

------- LOTEAMENTOS – Pedido de alteração ao alvará de loteamento n.º 9/2000 – 

Discussão Pública - Pidre - Mancelos - Requerente: Adão Carlos Ribeiro Cerqueira - 

Procº. 54/06.- A Câmara deliberou submeter o pedido a discussão pública, de 

acordo com a informação dos serviços de 2006.11.07, que se dá por reproduzida 

para todos os efeitos legais.-------------------------------------------------------------------- 

------- LOTEAMENTOS – Pedido de alteração ao alvará de loteamento n.º 11/97 - 

Aldeia Nova – Vila Caiz - Requerente: António Castro Teixeira - Procº. 34/06.- A 

Câmara deliberou aprovar o pedido de alteração ao alvará de loteamento, de 

acordo com os pareceres de 26 e 31 de Julho de 2006, que se dão por 

reproduzidos para todos os efeitos legais.-------------------------------------------------- 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Devesa 

Maninha – Lomba - Requerente: Manuel Serafim & Sousa, Lda - Procº. 526/06.- A 
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Câmara deliberou aprovar o pedido de destaque, de acordo com a informação 

dos serviços de 2006.11.16, que se dá por reproduzida para todos os efeitos 

legais.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Belmonte – 

Vila Caiz - Requerente: Maria de Lurdes Correia de Almeida - Procº. 76/06.- A 

Câmara deliberou aprovar o pedido de destaque, de acordo com a informação 

dos serviços de 2006.11.15, que se dá por reproduzida para todos os efeitos 

legais.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Ribeira - 

Real - Requerente: Joaquim Alves de Oliveira - Procº. 677/05.- A Câmara 

deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com a informação dos 

serviços de 2006.11.16, que se dá por reproduzida para todos os efeitos legais.---- 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Areias - 

Gondar - Requerente: Imo–Gondar – Costruções, Lda - Procº. 402/06.- A Câmara 

deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com a informação dos 

serviços de 2006.11.16, que se dá por reproduzida para todos os efeitos legais.---- 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Sra. da 

Graça – Vila Caiz - Requerente: Albino Moreira da Silva - Procº. 393/06.- A 

Câmara deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com as informações 

dos serviços de 7 e 10 de Novembro de 2006, que se dão por reproduzidas para 

todos os efeitos legais.-------------------------------------------------------------------------- 

------- FESTAS DE JUNHO.- A Câmara tomou conhecimento da relação de 

despesas e receitas relativas às Festas do Junho de 2006.------------------------------- 

------- AUTARQUIAS LOCAIS.- “Comparticipação em Pequenas Pavimentações e 

Arranjos Urbanísticos – Sede da Junta”.- Na sequência do pedido formulado pela 

Junta de Freguesia da Lomba, a Câmara deliberou autorizar o pagamento das 

obras, através do Protocolo, mediante a apresentação da factura da despesa.----- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Beneficiação da EM 567 entre o Adro da 

Igreja e o limite da Freguesia de Real.”- Adj:- Urbitâmega – Sociedade de 

Construções do Tâmega, Lda.- Pela DVM foi prestada a informação nº.270 de 

2006.11.10 relativa a utilização de sub-empreiteiro na obra em título.- A Câmara 

deliberou autorizar, de acordo com a referida informação.---------------------------- 
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------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Remodelação do Estádio Municipal de 

Amarante”.- Adj:- Empreiteiros Casais, SA.- (Inf. 392/DEM/2006/11/15).- A 

Câmara deliberou aprovar a conta da empreitada em título.-------------------------- 

------- DE HARMONIA COM O DISPOSTO NO N.º 4 ARTIGO 4º DO 

REGIMENTO, FOI AINDA OBJECTO DE DELIBERAÇÃO O SEGUINTE 

ASSUNTO:---------------------------------------------------------------------------------------- 

------- DIVERSOS.- Pedido de certidão de compropriedade formulado por Abel 

António Guimarães Coelho.- Rua 31 de Janeiro – Cepelos.- A Câmara deliberou 

emitir parecer favorável, de acordo com a informação dos serviços nº. 2-

6573/06, que se dá por reproduzida para todos os efeitos legais.---------------------- 

------- E nada mais havendo a tratar, o Exmº. Presidente declarou encerrada a 

reunião, quando eram dezasseis horas, da qual para constar se lavrou a presente acta, 

que eu,                                                                                        Secretário a subscrevo 

e assino.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 


